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Дух Святой работает через телевизионный канал GCN 
(«Глобальная христианская сеть»)

 Вещание ведется на 170 стран мира, 
и поток свидетельств не прекращается

Евангелие святости и мощные деяния Божьи 
обновили жизнь многих зрителей GCN, которые живут 
примерно в 170-ти странах мира. GCN («Глобальная 
христианская сеть», www.gcntv.org) готовит и выдает 
в эфир самые разные программы. Они знакомят 
зрителей с проповедями старшего пастора д-ра 
Джей Рока Ли, с его мощным служением, а также 
с представлениями, подготовленными Комитетом 
исполнительских искусств Центральной церкви 
«Манмин». 
В Северной Америке, в США, трансляция GCN 

ведется 24 часа на 17-м Нью-Йоркском общественном 
телевизионном канале, через спутниковую связь 
Glory Star, ROKU и Amazon Fire TV. В Азии, Африке, 
Европе и Океании, благодаря сотрудничеству с 40 
различными вещателями, программы GCN передаются 
в эфир через общественные, спутниковые и кабельные 
телевизионные каналы. GCN предоставляет свои 
передачи многим вещателями: в русскоязычных 
странах – телеканалам «ТБН-Россия» и CNL; в Европе – 
«Holy God TV»; в Великобритании – «Love World TV»; 
в Пакистане – «Isaac TV»; ведущему христианскому 
каналу в Латинской Америке – «Enlace»; «JBN» – 
в Гондурасе; «СН17» – в Сальвадоре и «Vision» – в 
Коста-Рике. 
Сестра Кристина Перез из штата Нью-Джерси (США) 

сказала: «Я смотрю GCN по 17-му общественному 
каналу. Я многое поняла и обрела мир в сердце 

благодаря проповедям д-ра Джей Рока Ли». Сестра 
Самира Тчико, которая тоже живет в США, в городе 
Чикаго, смотрит программы GCN через спутниковую 
связь Glory Star. Она рассказала о том, что с особым 
нетерпением ждет проповеди д-ра Ли. Многие люди 
жаждут Слова жизни и выражают свою благодарность 
за проповеди. 
Брат Карлос Гачез из Сальвадора отметил: «Я 

смотрю передачи GCN на телеканале «Enlace». Я 
в восторге от этих замечательных передач; сила 
и благость, которые исходят от них, растрогали 
мое сердце». Брат Карлос Сармьенто подчеркнул: 
«Духовная жизнь д-ра Ли оказала огромное влияние 
на мою собственную жизнь». Сестра Вирджиния 
Диа з  приняла  благодать  от  программ  GCN, 
которые транслируются по каналу «Enlace». Она 
стала посещать церковь Колумбия Манмин. После 
молитвы д-ра Ли ее дочь была исцелена от дисплазии 
тазобедренного сустава. 
Члены семьи брата Антона Бега из Украины стали 

поклонниками GCN, увидев передачи этого канала 
по «ТБН-Россия». Он рассказал, что у него в бизнесе 
появились финансовые благословения, после того 
как он, благодаря проповедям д-ра Джей Рока Ли, 
стал глубже понимать любовь Божью и следовать 
Его воле. Кроме того, многие пользователи In Victory, 
крупнейшего  портала  христианских  ресурсов 
для русскоязычных христиан (www.invictory.org), 

направляют молитвенные прошения д-ру Ли по 
электронной почте и получают исцеление и ответы на 
свои молитвы. 

«Good News TV», первый в Индии христианский 
телевизионный канал, транслирует программы GCN 
с песнями прославления и поклонения в Индии и 
во многих других странах, в частности, Ближнего 
Востока и Африки. А другой индийский канал 
под названием «Shubhsandesh TV» по кабельным и 
спутниковым телеканалам передает проповеди д-ра 
Ли. Начиная с апреля 2017 года вещание программ 
GCN ведется также и по спутниковому каналу «Air 
Tell TV». У зрителей это вызвало большой энтузиазм, 
так как многие из них исцелились от своих болезней 
через молитву д-ра Ли о больных, за которых он 
обычно молится после проповеди. Сестра Калпана 
Самайя исцелилась от депрессии; сестра Тара – от 
бессонницы, а сестра Шоба Шакар – от ушной боли. 
Проповеди  д-ра  Ли  и  другие  разнообразные 

программы  передач  GCN по  12 часов  в  день 
транслируются и на канале «Arulvakku GCN» (Индия). 
Президент этого канала, Авраам Винсент, в частности, 
сказал: «Наши зрители получили самые разные 
благословения через молитву д-ра Джей Рока Ли о 
больных. Они получили освобождение от одержимости 
демонами, исцелились от рака, легочных и желудочно-
кишечных болезней. Есть даже пары, которые прежде 
были бесплодными, а теперь у них родились дети».



Враг сатана не смеет даже приблизиться к 
Небесам, к Божьему Царству. Кто же тогда дерзнет 
применить силу, чтобы взять его?
В данном случае имеется в виду, что дети Божьи 

могут войти в лучшие Небесные обители, и это 
зависит от того, насколько они, возрастая в вере, 
побеждали в духовной войне против врага сатаны.  

1. Царство Небесное силою берется по вере    
Тот, кто верует в Иисуса Христа, может спастись 

и войти в Царство Небесное. Однако враг сатана 
старается сломить людей, подрывая их веру в 
Евангелие. Он постоянно искушает людей, толкая 
их на грех, включая даже тех, кто уже принял 
Господа. Для того чтобы победить врага сатану, 
мы должны бороться против грехов, вплоть до 
пролития крови, и избавиться от всех форм зла. От 
степени нашего освящения и от того, насколько 
мы выполняем свои обязательства, зависит и то, 
насколько мы возрастаем в вере, а это, в свою 
очередь, поможет нам обрести лучшие обители. 
В приведенном выше отрывке из Писания 

Иисус сказал: «От дней же Иоанна Крестителя 
доныне Царство Небесное силою берется, и 
употребляющие усилие восхищают его». Иоанн 
Креститель – это человек, подготовивший путь 
для Иисуса. Он свидетельствовал об Иисусе, 
чтобы Иисус исполнил Свой долг. Под словами 
«от дней же Иоанна Крестителя доныне» имеются 
в виду дни Иисуса Христа и эпоха Нового Завета, 
когда мы получили спасение по вере. 

«До Иоанна Крестителя» – это период Ветхого 
Завета , который был эпохой  Закона . Люди 
спасались тогда делами Закона. Они должны 
были соблюдать все законы, и если грешили, 
нарушая Закон, то им приходилось приносить 
жертвы, чтобы получить прощение за свои грехи. 
В противоположность этому, Новый Завет – это 
время Святого Духа и благодати. Ведь, поверив 
в Иисуса Христа, мы можем получить прощение 
своим грехам и получить спасение благодаря 
Крови Иисуса и силе Святого Духа. 
Но что касается времени Святого Духа и 

времени благодати, то многие люди думают, что 
если они верят в Иисуса, то могут быть прощены 
и спасены, несмотря на то, что грешат. Однако 
по Новому Завету, даже если мы не совершаем 
греховных поступков, но имеем зло в сердце, 
то это уже – грех. Если мы ненавидим брата, то 
совершаем грех убийства (1-е посл. Иоанна, 3:15). 
Каждый, кто смотрит на женщину с вожделением, 
уже прелюбодействует с ней в сердце своем (От 
Матфея, 5:28).
Когда мы принимаем Иисуса Христа , нам 

прощаются грехи и мы получаем в дар Святого 
Духа. После этого мы должны следовать не тому, 
что желает наша плоть, а желаниям Святого Духа. 
В Послании к Галатам, 5:19-21, говорится, что 
«дела плоти известны; они суть: прелюбодеяние, 
блуд, нечистота, непотребство, идолослужение, 
волшебство, вражда, ссоры, зависть, гнев, распри, 
разногласия , [соблазны ,] ереси , ненависть, 
убийства, пьянство, бесчинство и тому подобное. 
Предваряю вас, как и прежде предварял, что 
поступающие так Царствия Божия не наследуют». 
Другими словами, они не смогут взойти на 
Небеса, и им придется отправиться в ад. В Библии 
немало мест, предостерегающих нас о том, что те, 

кто грешат, не имеют ничего общего с Богом. Это 
значит, что мы должны избавиться не только от 
греховных поступков, но и от зла в своем сердце, в 
мыслях и в своей сущности. 
Значит ли это, что людям времен Нового Завета 

труднее получить спасение, чем тем, кто жил в 
Ветхозаветные времена? В дни Ветхого Завета им 
приходилось рассчитывать на свои способности и 
силы, соблюдая Закон, а в Новозаветные времена 
мы избавляемся от грехов не собственными 
усилиями ,  а  силою  Святого  Духа .  Когда 
мы принимаем Господа с верой и стараемся 
очиститься от грехов силою Святого Духа, тогда 
мы можем отвратиться не только от греховных 
поступков, но также и от греховной природы в 
своем сердце. 

2. Духовное значение слов «употребляющие 
усилие восхищают его» 

«Восхитить его», употребив усилие, не значит 
просто взойти на Небеса. Небесное Царство 
разделено на многие уровни, и некоторые места 
обитания, по сравнению с другими, несколько 
лучше. Поэтому мы должны стремиться к тому, 
чтобы обрести лучшие Небесные обители , 
прилагая к этому усилия. Небесное Царство 
принадлежит духовным небесам, и эти духовные 
небеса относятся к пространству, совсем не 
похожему на физический мир. Причем духовные 
небеса разделены на множество небес (1-я кн. 
Царств, 8:27; 2-я кн. Паралипоменон, 2:6; Кн. 
Неемии, 9:6). 
Во  2 -м  послании  к  Коринфянам ,  12:2 , 

рассказывается  о  том ,  как  апостол  Павел 
отправился на «третьи небеса». Поскольку он 
упоминает третьи небеса, то должны быть и 
первые, и вторые, и еще могут быть также и небеса 
выше третьих. Среди многих небес духовного 
пространства апостол Павел посетил третьи 
небеса, в которых есть вечные обители для нас. 
Апостол Павел увидел и рай на третьих небесах 
(2-е посл. к Коринфянам, 12:4).
Буквально  перед  тем  как  Иисус  умер  на 

кресте, чтобы исполнить провидение спасения 
человечества, один из разбойников, висевших на 
кресте, сказал Иисусу: «Помяни меня, Господи, 
когда приидешь в Царствие Твое!». Иисус ответил 
ему: «Истинно говорю тебе, ныне же будешь со 
Мною в раю» (От Луки, 23:43). У разбойника едва 
хватило веры, чтобы получить спасение, и так 

как он сразу же умер, то не мог жить согласно 
Слову Божьему. И, кроме того, он не трудился 
для Царства Божьего, поэтому у него не было 
Небесных наград. Рай – это место для тех, кто 
только принял Господа и едва получил спасение. 
В Откровении, в 21-й главе, упоминается также 

город Новый Иерусалим. Это святой и славный 
город, самая великолепная обитель на Небесах. 
Престол Божий находится именно в этом городе 
– месте обитания тех, кто, добившись освящения 
сердца и будучи верными во всех аспектах, обрели 
большую веру. Между Новым Иерусалимом и Раем 
есть обители и других уровней. В какую обитель 
войдут верующие, зависит от того, в какой мере 
ими побежден сатана; сражались ли они, вплоть до 
пролития крови, со своими грехами и избавились 
ли от них и преобразилось ли их сердце в сердце 
истины. 
Слова «Царство Небесное силою берется» 

предполагают именно эти действия. Вера тех, кто 
только спасен, подобна горчичному зерну. Однако, 
если они сеют семя в поле своего сердца, заботятся 
о нем и взращивают его, то их вера возрастет, став, 
как большое дерево с толстым стволом, которому 
не страшны штормы. Подобно большому дереву, в 
котором могут укрыться многие птицы, те, у кого 
большая вера, могут понять и принять больше 
душ (От Матфея, 13:31-32). Если вы приведете 
многие души на путь спасения, то будете жить в 
более просторной и красивой обители в Царстве 
Небесном (От Матфея, 5:5). 
Даже  если  вы  будете  рисовать  в  своем 

в о о б р а ж е н и и  с а м ы е  в е л и к о л е п н ы е , 
завораживающие и счастливые места обитания, 
они  не  выдержат  сравнения  с  Небесными 
обителями. Даже самая низшая из них, Рай, 
намного красивее любого самого великолепного 
уголка на этой земле. Как же нам тогда описать 
словами те славу и радость, которые царят в 
городе Новом Иерусалиме, где находится Божий 
Престол? Зная о Царстве Небесном, вы всегда 
будете помнить о бессмысленности всех земных 
вещей. Вы избавитесь от мирских желаний и 
пустых похотей и будете меняться согласно Слову 
Божьему и постараетесь взять силою Царство 
Небесное. 

Дорогие братья и сестры во Христе, Небесные 
оби т ели  буд у т  ра сп редел я т ь ся  в  конце 
возделывания человечества. И даже если ваша вера 
пока мала, вы сможете войти в Новый Иерусалим, 
если прямо сейчас начнете действовать и двигаться 
вперед – в сторону Нового Иерусалима. Я молюсь 
во имя Господа о том, чтобы вы, не теряя времени, 
двигались вперед, в сторону Царства Небесного, и 
силою взяли лучшую обитель. 

«От дней же Иоанна Крестителя доныне Царство Небесное силою берется, 
и употребляющие усилие восхищают его» (От Матфея, 11:12).

Царство Небесное силою берется

Старший пастор д-р Джей Рок Ли
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Благодать, 
данная Святым Духом

Святой Дух помогает нам познать Бога, Кто есть Дух, понять духовный мир, чтобы мы смогли уверовать 
и признать Иисуса своим единственным Спасителем (Посл. к Галатам, 4:6; 1-е посл. к Коринфянам, 12:3). 

В воскресенье, 4 июня, мы отметили день Пятидесятницы. Давайте же воздадим всю благодарность 
и славу Богу Отцу и более пристально исследуем благодать, дарованную нам Святым Духом. 

В 12-й главе 1-го послания к Коринфянам написано, 
что Святой Дух дает нам разные дары. Один из них – 
говорение на языках. Те из вас, кто молился на языках, 
должно быть, испытали духовную радость и небесное 
счастье. Дар видеть видения, позволяет увидеть 
небесных существ, в частности, ангелов. 
Нас наполняет дарованная Богом радость, когда мы 

прославляем Бога и молимся Ему и когда трудимся 
для Него в полноте Духа. 
И  еще:  благодаря  мощным  деяниям  Святого 

Духа , вы сможете почувствовать духовный мир 
– таинственный и прекрасный, для которого нет 
ничего невозможного. И благодаря Его деяниям, вы 
убедитесь в достоверности Библии, не будете иметь 
привязанности к миру и станете жить счастливо, 

наполнившись надеждой на Небеса. 
Святой Дух проницает и глубины Божьи (1-е посл. к 

Коринфянам, 2:10); Он дает нам возможность познать 
тайны Божьего провидения и помогает понять сердце 
и волю Божью. Благодаря Его помощи, мы можем 
осознать, насколько велика Божья любовь и как 
глубока Божья благость. 
Святой Дух дает нам возможность осознать не 

только Божью любовь, но и Его справедливость. 
Он помогает нам научиться жить благословенной 
жизнью, избегая несчастий в этом суровом мире. С 
помощью Святого Духа, Бог водопадом изливает на 
нас Свою благодать. Мы должны быть благодарны за 
то, что Святой Дух обитает в нас и дает нам благодать 
в избытке. 

Так как Святой Дух есть истина (1-е посл. Иоанна, 
5:7), то, когда Божьи дети следуют истине, Святой Дух 
этому очень радуется. А когда Святой Дух радуется 
в нас, наши сердца также наполняются радостью. 
И, напротив, Святой Дух стенает в нас, если мы 
выбираем неправду. И если Святой Дух стенает, мы 
чувствуем беспокойство в сердце. Но, если мы каемся 
и следуем истине, тоска уходит, а мир и радость 
наполняют нас.
Несмотря на то, что мы можем совершить серьезный 

грех из-за своих слабостей, Он ходатайствует за нас 
воздыханиями неизреченными и молится Богу, чтобы 
Бог простил нас и дал нам силу покончить с грехами. 
Если мы не слушаем Его голоса, Святой Дух стучится 

в двери нашего сердца, чтобы мы могли опять открыть 
наши сердца и стать послушными. 
Святой Дух знает, до какой степени это поколение 

наполнено грехами и как порочны сердца людей в эти 
последние времена. По этой причине Он постоянно 
молится о том, чтобы у нас было еще больше шансов 
получить прощение. Святой Дух не теряет веры даже 
в те души, которые уже сами разуверились в себе. Он 
стенает о них, ходатайствует о них и направляет их на 
путь истинный, угодный Богу Отцу. 
Вы должны быть глубоко благодарны за любовь 

Святому Духу, Который желает довести вас до Нового 
Иерусалима на Небесах, даже вопреки многим вашим 
недостаткам. 

Чтобы мы могли почувствовать любовь Бога, работа 
Святого Духа по-разному проявляется в нашей жизни. 
Святой Дух утешает нас, ободряет нас и помогает нам. 
Во время испытаний, когда никто не знает, что у вас 

на сердце, вы можете почувствовать утешение, увидев 
радугу на небе, веря в то, что Бог создал эту радугу 
специально для вас. Иногда Он успокаивает и ободряет 
нас, используя окружающих людей. В такое время 
вы можете получить от людей то, что вам хочется. 
Или же у вас может появиться дополнительный 
доход, исчисляемый как раз той суммой, в которой вы 
остро нуждались. Тогда, возможно, вы, растроганные 
нежностью и добротой Бога, Который знал всю вашу 
ситуацию, не сможете сдержать слезы. 
Иногда вы можете почувствовать, что определенные 

слова в проповеди адресованы исключительно вам. 
Когда вы поете песни прославления, то некоторые 
строки глубоко проникают в ваше сердце. В своих 

молитвах вы молитесь о нуждах теми словами, которые 
Святой Дух вкладывает в ваши уста. Когда некоторые 
лидеры или пасторы, которые наполнены Духом, 
ходатайствуют о вас на молитвенных собраниях, то 
они читают ваши мысли, словно видят ваше сердце. 
Тогда вы, ощутив сильную любовь, можете подумать: 

«Бог Отец знает мое сердце. Он ободряет меня, веря, 
что я могу это сделать. Он влечет меня в Новый 
Иерусалим». Во всех этих проявлениях есть рука 
Святого Духа, Который знает и понимает наши сердца. 
Святой Дух знает не только наши слова и поступки, 
но и глубины нашего сердца и наши обстоятельства, о 
которых никто другой не знает. 
Помните, что есть Тот, Кто смотрит на вас глазами 

Бога Отца, Тот, Кто хранит вас с сердцем Отца, Кто 
всегда с вами. Это – Святой Дух. Чтобы двигаться 
в сторону Нового Иерусалима более энергично, 
признайте Святого Духа и полагайтесь на Него. 

Святой Дух знает 
наше сердце и 
помогает нам во 
всякое время и на 
всяком месте

Благодать Святого 
Духа изливается 
на нас подобно 

водопаду 

Святой Дух 
ходатайствует и 
стенает за нас
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4 Свидетельства

Во мне не было истинной веры, хотя я, 
по просьбе жены, и посещал богослужения. 
Я много раз слышал, что должен прочесть 
книгу старшего пастора д-ра Джей Рока 
Ли «Слово о Кресте», так как в ней даются 
основы христианства, но я этого не делал. 
В начале же апреля 2017 года, читая эту 
книгу, я испытал огромные перемены в 
своей жизни. 
Я осознал , почему я могу получить 

прощение грехов и спасение через распятие 
Иисуса Христа, почему болезни возникают 
из-за грехов и почему я должен ходить в 
церковь. В этой книге раскрывались все 
темы, объяснения которым я не находил 
в  других  христианских  изданиях .  Я , 
засиживаясь допоздна, трижды прочел 
эту книгу. Я понял, что мой жизненный 
путь был ошибочным. Потому что я верил 
в Бога так, как мне этого хотелось, не 
учитывая пожелания других. 
Это был субботний день, 8 апреля. Я чувствовал тошноту и головную боль. 

И подумал, что у меня просто расстройство желудка, однако к вечеру мне стало 
хуже. Я не мог уснуть из-за сильной головной боли. У меня так кружилась голова, 
что я вынужден был держаться за стены, идя в туалет. 
В воскресенье, 9 апреля, по пути в церковь, меня сильно качнуло в сторону. 

Мое тело наклонилось влево. Моя семья просила меня пойти в госпиталь, однако 
я предпочел довериться Богу. Когда я добрался до церкви, мне пришлось лечь. 
Люди говорили, что у меня может быть инсульт, и повели меня к старшему 
пастору для молитвы. Он горячо молился обо мне, возложив руку мне на голову. 
Утром 10 апреля меня затошнило и вырвало, после чего я все-таки пошел к 

врачу. Он сказал, что у меня поврежден мозжечок вследствие инсульта и из-за 
этого мне не избежать осложнений. Он имел в виду, что мозжечок играет важную 
роль для двигательных функций организма и повреждение мозжечка приведет 
в скором времени к параличу. Меня перевели в палату интенсивной терапии. 
Доктор, получив результаты моего теста, сказал: «Судя по снимку твоего мозга, 
ты не должен был бы говорить и иметь ясное сознание. А ты разговариваешь, и 
все – в порядке. Это просто удивительно». Он несколько раз спросил меня, есть 
ли у меня проблемы с руками и ногами, не чувствую ли я слабости и онемения, 

но я сказал , что у меня все хорошо. 
Ему казалось это странным. А спустя 
два дня я не чувствовал даже головной 
боли; я восстановился и стал ходить 
самостоятельно. 
Когда  я  прочел  «Слово  о  Кресте» 

еще раз, лежа на больничной койке, оно 
глубоко, до слез, растрогало мое сердце. 
Мне казалось, что каждая строка этой 
книги адресована мне – тому, кто рожден 
вновь по благодати Божьей, поэтому 
я подчеркнул самые важные места и 
запомнил  их .  Я  сожалел  о  том ,  что 
раньше не познал Божью любовь и жил 
так, как мне хотелось. Я был благодарен 
старшему пастору, который обновил мою 
душу своей мощной молитвой. 
На четвертый день я, чувствуя себя 

хорошо, хотел уйти из госпиталя, но 
мой доктор не позволил мне сделать 
этого, сказав, что это опасно и лучше 

еще понаблюдать за моим прогрессом. Меня перевели в общую палату. Я без 
всяких трудностей ходил, ел и говорил. Доктор вновь сказал, что он впервые 
сталкивается с подобной ситуацией. 2 мая я выписался из госпиталя. И, как 
обычно, начал работать. Я работаю, хожу, тренируюсь и чувствую себя хорошо. Я 
вполне здоров. 
Б е з  м о л и т в ы 

с т а р ш е г о  п а с т о р а 
и з - з а  п о р а ж е н и я 
мозжечка  вследствие 
перенесенного инсульта 
я стал бы инвалидом. 
Я  очень  бла годарен 
за возможность жить 
нормальной  жизнью, 
б е з  о с л о ж н е н и й . 
Я  в о з д а ю  в с ю 
благодарность и славу 
Богу. 

Брат Синг Ву Ли (56 лет), 10-й приход Центральной церкви «Манмин», 
с женой диакониссой Дженгай Джеонг, дочерью, внучкой и зятем 

«Я была исцелена от диабета и высокого кровяного давления» 
Диаконисса Дильма Дангаг (70 лет), церковь Себу Манмин, Филиппины 

У меня был диабет и высокое кровяное 
давление, от которых я страдала последние 
десять лет. Иногда я падала, а кроме того, у 

меня отекали ноги. Жизнь у меня 
была  нелегкой .  В  августе  2011 
года мой внук Эмануэль Джапра 
(слева на фотографии) пригласил 

меня в церковь Себу Манмин. 
Раньше он проводил все время, 
употребляя алкоголь и играя 
в компьютерные игры, но, с 
тех пор как он стал ходить в 
церковь, его жизнь полностью 
изменилась. Когда я начала 
ходить в церковь, моя жизнь 
тоже  поменялась.  В  церкви 
я чувствовала мир, и во мне 

пропало чувство беспокойства. 
Я приняла благодать, смотря проповеди 

старшего пастора д-ра Джей Рока Ли по 
GCN и удивляясь его мощному служению. Я 
стала хранить День Господень и молиться. 7 
февраля 2014 года на молитвенном собрании 
Даниила меня внезапно начало трясти, и я 
потеряла сознание. Момент был критическим. 
Однако пастор Розетта Санг помолилась обо 
мне с платком Божьей силы (Деяния, 19:11-
12) и обрызгала меня сладкой водой Муана 
(Исход, 15:25). Я сразу же пришла в себя и 
почувствовала себя хорошо. 
В июне 2016 года у меня заболела нога. 

И появились воспаление и нарыв. Вскоре 
нога отекла еще сильнее. Мне было так 
больно, что я не могла ни ходить, ни спать 

нормально. Так как погода была жаркой 
и  влажной ,  насекомые,  чувствуя  запах , 
слетались к пораженному месту. Поэтому мне 
приходилось прикладывать к нему повязку. 
Но диабет не давал ране затянуться, и повязка 
была постоянно влажной из-за выделений. 
Я  покаялась  в  том ,  что ,  не  понимая 

людей ,  осуждала  их  и  конфликтовала  с 
окружающими. Я чувствовала дискомфорт. 
Я послала письмо в Центральную церковь 
в Корею, попросив, чтобы старший пастор 
помолился обо мне. В воскресенье, 2 октября, 
я приняла его молитву с верой. Рана начала 
подсыхать, и исчезла боль. Я стала ходить и 
нормально спать. Я была также исцелена от 
диабета и высокого кровяного давления. И 
теперь я вполне здорова. Аллилуйя!

«Снимок вашего мозга показывал, что это 
невозможно, а теперь у вас все в норме!»

МРТ – церебральный 
инфаркт в левом мозжечке

Брат Синг 
Ву Ли тренируется 


